



All Parking deberá de contactar con aparcamientos públicos como privados con el fin de que pudieran ofrecer este servicio a sus clientes así como introducirlos en los parquímetros.

Al tratarse fundamentalmente de una aplicación informática un informático o empresa de informática será un servicio clave para nuestra sociedad que se encargaran un poco más de la aplicación

También podríamos contactar con concesionarios de coches para que fomentaran nuestra aplicación en su venta de vehículos, para implantarlo como un extra, lo que les llevaría un descuento.